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München, den 4. Oktober 2024 
 
Titel: Prüfung und Ergänzung des Baumbestandes in der Obermaierstraße 
 
 
Der Bezirksausschuss möge beschließen: 
 
In der Obermaierstraße gibt es Plätze für Bäume, doch leider keine Bepflanzung mehr, son-
dern Hochwasser. Wir bitten um Informationen über die Gründe dieses Zustandes und bitten 
in einem weiteren Schritt um Säuberung und Maßnahmen für eine Neubepflanzung. 
 
Begründung: 
 
In der Obermaierstraße in München Lehel sind mehrere entsiegelte Flächen am Straßenrand, 
in denen bis vor einigen Monaten über einen kurzen Zeitraum frischgepflanzte Bäume stan-
den. Diese sind nun nicht mehr da und stattdessen wächst dort viel Unkraut, welches sogar 
ein Schild teilweise verdeckt. Auch das Wasser steht an vielen Stellen und kann nicht ablaufen.  
 
Daher bitten wir erstens um die Beantwortung folgender Fragen: 
Gibt es bauliche Gründe, weswegen die Bäume nicht mehr vorhanden sind? Das stehende 
Wasser an diesen Stellen lässt dieses vermuten. Möglicherweise hat dies mit den angrenzen-
den Gebäuden zu tun. 
Gibt es hierzu ein Gutachten?  
Wieso dauert die Neubepflanzung so lange? 
 
Zweitens bitten wir um eine zeitnahe Enfernung des Unkrautes.  
 
Drittens bitten wir um die Anbringung neuen Pflanzbewuchses.  
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